

# Pionero y modernizador de la gestión pública del agua

12.02.2015 | 02:02

**J. SIERRA | VALENCIA** José Carles Genovés, presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar entre 1983 y 1993, cuando fue nombrado secretario general de Estructuras Agrarias del Ministerio de Agricultura, falleció ayer en Valencia. Bajo su mandato, la «vieja» confederación se convirtió en una administración moderna, más abierta a los usuarios y ciudadanos. En la CHJ y en la Universidad Politécnica, como docente, nunca dejó de investigar sobre el agua, una pasión que supo transmitir y enseñar a sus numerosos discípulos.